

3^{ème} Rencontres Auxerroises du Développement durable **« Et moi, qu'est-ce que je peux faire ? »**

Réchauffement climatique, atteintes à la biodiversité, pollutions... Partout notre planète souffre et notre qualité de vie est remise en question... Il est temps d'agir. Les solutions sont aujourd'hui à concevoir au niveau national et même mondiale mais rien ne se fera sans l'implication à l'échelle des individus : « Penser globalement et agir localement. »

Heureusement, beaucoup ne renoncent pas, mais entreprennent, innovent. Modestement, ils montrent qu'il est possible de faire bouger les choses à l'échelle de son quartier, de sa ville, de son territoire et de proche en proche à une échelle plus vaste.

Cette 3e édition des Radd propose de rendre compte de ces initiatives portées par des individus ou des associations en croisant les témoignages de chercheurs et d'experts avec ceux d'acteurs locaux, à travers des conférences, des ateliers, des visites...

Parmi les intervenants : Michel Puech (Philosophe), Edith Heurgon (prospectiviste, directrice du Centre culturel international de Cerisy), Dany Dietman (spécialiste du recyclage), Manuela Hesse (philosophe)...

Animation assurée par Sylvain Allemand, journaliste et essayiste.

En liaison, avec les nouvelles collectes des déchets mis en place par la Communauté de l'Auxerrois LES RADD proposent des visites de quartier de compostage individuel et la visite du centre de tri. La conférence de Dany Dietman sera l'occasion de faire le point sur la gestion des déchets ménagers. Un stand permettra de poser toutes les questions et de récupérer du matériel de tri sélectif ou de commander son composteur individuel. L'inscription est gratuite sur le site radd.com. Vous y trouverez le programme complet des RADD.